

## Masyarakat Beri Apresiasi Keberhasilan Polisi dalam Pengamanan Tour of Kemala 2nd Series Banyuwangi 2023

Achmad Sarjono - [BANYUWANGI.INDONESIASATU.ID](http://BANYUWANGI.INDONESIASATU.ID)

Oct 17, 2023 - 09:15



BANYUWANGI - Kapolresta Banyuwangi, Kombes Pol Deddy Foury Millewa mendapat apresiasi tinggi dari masyarakat atas suksesnya pengamanan acara bergengsi Tour of Kemala 2nd Series Banyuwangi 2023.

Ajang balap sepeda internasional yang dihelat Kemala Bhayangkari dan PB ISSI

pada 7 - 8 Oktober 2023, berlangsung lancar dan aman.

Apresiasi tersebut datang dari Erwin Yudianto, seorang jurnalis senior di Bumi Blambangan yang juga CEO salah satu media online di Banyuwangi.

Menurutnya, pimpinan tertinggi kepolisian di Banyuwangi itu mampu mencanangkan upaya maksimal untuk memastikan keamanan dan kelancaran Tour of Kemala 2nd Series Banyuwangi 2023.

"Warga Banyuwangi merasakan manfaat dari upaya maksimal yang dilakukan oleh Polresta Banyuwangi," Erwin saat memberikan lukisan tiga dimensi kepada Kombes Pol Deddy di Mapolresta Banyuwangi, Senin (16/10/2023).

Erwin menyebut para peserta dan penonton Tour of Kemala 2nd Series Banyuwangi 2023 merasa aman dan nyaman selama acara berlangsung.

"Perekonomian lokal pun ikut terdongkrak dengan kedatangan ribuan peserta balap sepeda, pendukung tim dan wisatawan," kata Erwin.

Pemberian lukisan sebagai bentuk apresiasi tersebut juga didampingi sejumlah jurnalis dan Yunus Wahyudi, Aktifis sensasional Banyuwangi yang pernah viral saat Pandemi Covid-19 tahun lalu.

"Keberhasilan pengamanan ini memberikan dampak positif terhadap citra Banyuwangi sebagai tuan rumah event olahraga internasional," imbuhnya.

Sementara itu, Kapolresta Banyuwangi menyampaikan ucapan terima kasihnya atas apresiasi tersebut.

"Kesuksesan Tour of Kemala 2023 Banyuwangi ini juga berkat dukungan penuh pemerintah daerah dan sejumlah instansi terkait serta masyarakat, sehingga berjalan lancar dan dapat memberikan dampak positif kepada semuanya," ujar Kapolresta Banyuwangi.

Langkah-langkah yang cermat dalam perencanaan dan penerapan taktik keamanan yang efektif telah membuat Tour of Kemala berjalan dengan aman tanpa insiden yang mencolok.

Bertindak sebagai garda terdepan dalam mengamankan jalannya acara, Kapolresta Banyuwangi bersama jajaran kepolisian setempat berhasil menyusun strategi yang efisien.

Selain memastikan pengamanan peserta, mereka juga memberikan pengaturan lalu lintas yang baik, sehingga mengurangi potensi kemacetan di beberapa titik penting.

Tour of Kemala 2nd Series Banyuwangi 2023 ini berhasil mendatangkan peserta hampir mencapai 1.400 pesepeda dari seluruh penjuru tanah air dan luar negeri.

Kehadiran kru, pejabat, keluarga, dan wisatawan yang datang untuk menyaksikan aksi para pembalap juga menguntungkan pelaku usaha di sektor akomodasi dan UMKM.